

## 「子育てひろば」に参加

12月6日(火)、3年生家政科「福祉技術Ⅱ」の授業の取組として、海南市わんぱく公園で開催された海南市教育委員会主催の「子育てひろば」に参加させていただき、保育の実習を行いました。



## クリーンアップ運動

～学校周辺を美しく～

12月16日(金)、日頃利用している加茂郷駅や学校周辺地域の清掃活動に取り組みました。この活動は、地域に根ざし地域に貢献する学校づくりを推進するために毎年実施しており、コロナ禍前は地域の方々と一緒に行っていた活動です。地域の方々と交流したかったのですが、残念ながら今年も叶いませんでした。学校に戻ったあと、3年生食物科のみんなが作ってくれた豚汁うどんで冷えた体を温めました。



## 校内球技大会

～白熱した戦いが繰り広げられました～

12月9日(金)、日差しも暖かい中、午後から校内球技大会(ドッチボール)がグラウンドで行われました。試合は学年対抗で行われ、各学年ともクラスを超えて一致団結し、熱い戦いがコートの中で繰り広げられました。結果は、2勝1敗で3年生チームが勝利。その後、先生選抜チームと2年生選抜チーム、3年生選抜チームとが対戦し、大いに盛り上がりました。みなさん！お疲れ様でした!!



## 2年生対象 専門調理師講習会

12月6日(火)、2年生食物科の生徒が、鯛をさばき、刺身、あら炊き、すまし汁、皮のポン酢和えなど、鯛づくし料理を作りました。この経験を活かし、3年生での学習に繋げてください。



## 選挙出前授業

12月19日(月)、海南市選挙管理委員会事務局の谷本さんを講師にお迎えして、2年生を対象に選挙出前授業を行いました。海南市選挙管理委員会の仲垣内委員長をはじめ3名の委員の方、海草振興局、県選挙管理委員会の方々も臨席のもと、本物の投票箱や記載台を使って「模擬投票」を体験し、選挙告示から投票までの流れを学習しました。選挙には自覚を持って主体的に関わってくださいね。



## 製パン・クラフト(家政科3年)

12月13日(火)、家政科3年生の製パン・クラフトの授業で、「ピザパン」と「アーモンドクリームパン」を作り、先生方に販売しました。これまでの授業で試作と改良を重ねてきただけあって、2種類ともとてもおいしく大好評でした。



## 課題研究発表会

12月19日(月)、3年生の課題研究発表会が行われました。生徒たちは、「課題研究」の授業の中で1人ずつテーマを決めて取り組んできた研究の成果を、パワーポイントを使って発表しました。堂々と研究成果を発表している姿が頼もしかったです。毎年、この発表会があると、「3年生の卒業が近づいているんだな～」と感じます。



## 校内弁論大会 ～5名の弁士が日頃感じている想いを発表～

12月21日(水)、校内弁論大会が行われました。この弁論大会は、下津女子高校の伝統を引き継いだもので50年以上続いている大会です。各学年の予選で代表者に選ばれた弁士が日頃感じている想いや自分の生き方、考え方を壇上で発表しました。審査の結果、3Aの島田明奈さんが最優秀賞に、3Aの中林葵さんが優秀賞に選ばれました。また、生徒の皆さんの投票によって選ばれる生徒会長賞には、同票数で3Aの中林葵さん、2Cの藤井葵さんが選ばれました。熱弁を振るってくれた弁士の皆さんお疲れ様でした。

